



Discurso del Presidente

3 de octubre del 2022

Familias Knights,

Espero que el comienzo del año escolar haya sido exitoso para ustedes y sus hijos. Este tiempo es de emoción y dinamismo, y como actual presidente de la Mesa Directiva de Deportes puedo decirles que lo mismo se siente entre todos los que estamos asociados con el deporte de Knights. Me gustaría darles la bienvenida a mi primer "Discurso como presidente" donde mi intención es destacar algunas de las grandes cosas que nuestro departamento de deportes, los estudiantes atletas, y los miembros de la mesa directiva en su conjunto están haciendo para continuar desarrollando a nuestros estudiantes en la cancha y en la pista. Como presidente, creo que es vital comunicar y destacar las cosas positivas que vemos a lo largo del mes.

Nuestra directiva trabaja muy diligentemente para asegurarse de que nuestros deportes estén funcionando eficientemente y creciendo efectivamente. He estado muy impresionado con los esfuerzos que los miembros de nuestra directiva hacen de manera positiva. Bill Serb, nuestro director de Deportes, se enorgullece de los estudiantes deportistas, de sus éxitos y de todo el departamento en su conjunto, y trabajamos mano a mano para continuar ese desarrollo. He hecho mención a la directiva que me siento muy convencido sobre 2 aspectos críticos cuando se trata de deportes juveniles y específicamente de nuestro Knights:

1: **Comunicación.** Sabemos, como directiva, lo importante que es para usted como padre poder comunicarse con los entrenadores así como con los administradores y valoramos esa comunicación. Es por eso que la directiva aprobó la decisión de poner Team Snap a disposición de todos los entrenadores este año, para que puedan tener una aplicación única para poder comunicarse con los padres acerca de la disponibilidad de los entrenamientos, el horario y los cambios de ubicación de los juegos, etc. Hasta ahora, he escuchado grandes resultados, y esperamos que esto continúe.

2: **Participación.** Mientras nos esforzamos por lograr el éxito competitivo en las canchas y en la pista, la clave más fundamental de los deportes de Knights es que nuestros estudiantes atletas participen. Esta es la edad para involucrarse, para aprender los fundamentos, y ganar la experiencia y la confianza para continuar ese crecimiento en su carrera deportiva. Como entrenador, me enorgullece ver no sólo el éxito, sino también a los estudiantes atletas que juegan por primera vez. Mientras que todavía poseen un gran potencial, las sonrisas y la energía de un estudiante atleta que está participando por primera vez es palpable, y disfrutamos mucho de ver esos números de participación crecer. **Más del 82% de nuestros estudiantes en los grados de 5° a 8° están participando en al menos un deporte en 2022-2023. ¡Este año tenemos 94 jugadores que participan en el voleibol en 9 equipos!** Estos son grandes números, apreciamos a todos los que están participando, y esperamos que nuestra participación aumente de nuevo el próximo año.

También debo hacer mención a nuestros padres voluntarios por su esfuerzo hasta ahora en la temporada de voleibol. Durante mi día como monitor de gimnasio en el mes de septiembre en St Joseph, me emocioné al ver cuántas familias diferentes estaban allí para ayudar con la mesa de admisiones y para manejar nuestras concesiones. **Nuestras familias**

siguen asombrándome por su compromiso con nuestros atletas. Este es un aspecto vital para que los estudiantes atletas obtengan esta experiencia de día de juego y animamos a todos a participar en cualquier función - que hace una gran diferencia.



Por último, quiero felicitar al entrenador Mark Hickok y al equipo femenino A de 7° grado por su victoria en el torneo de principios de temporada. Hablamos como mesa directiva del gran nivel de talento que vemos los viernes por la noche y los sábados por la tarde, y este es otro brillante ejemplo del crecimiento de nuestros equipos.

Al pasar la página al otoño, recuerden algunas fechas y eventos especiales:

Nuestro torneo anual de bolsas: Todavía estamos trabajando para concretar una fecha, pero este evento es una de las noches más agradables del año. Por favor, póngase en contacto con nosotros para reservar un equipo para participar, y programe su noche para unirse a nosotros y apoyar a Knights Deportes.

Torneo de voleibol de Seton: del 31 de octubre al 6 de noviembre: El Seton es un evento de gran energía y lleno de acción. Únanse a nosotros en el Sting Center para ser testigo de la excelencia competitiva de primera mano. Todavía se necesita ayuda de voluntarios para hacer de este evento un torneo de primera línea. Por favor, consideren ayudar cuando reciban los enlaces de correo electrónico para inscribirse.

Que tengan un buen mes de octubre y espero hablar con todos ustedes el próximo mes sobre las grandes cosas que están sucediendo con Knights Deportes.

¡Vamos Knights!

Dan Fodrocy
Presidente de la mesa directiva de deportes de Waukesha Catholic